
 
 

L'Aquila, 8 febbraio 2017 

 

Comunicato stampa 

 

Non intendo polemizzare con il consigliere regionale Pierpaolo   

Pietrucci, cui va la mia stima. Tuttavia, in merito alla questione   

della sede dei servizi e degli uffici comunali, mi corre l’obbligo di   

puntualizzare che il Consiglio comunale è nel pieno delle sue funzioni   

e, pertanto, può e deve deliberare, come del resto sta dimostrando di   

fare, assumendosi oneri e responsabilità. La materia in questione, per   

inciso, non è neanche di stretta competenza del Consiglio che,   

comunque, si è espresso a suo tempo attraverso un atto deliberativo.   

Dalla Regione Abruzzo, come peraltro più volte ribadito anche dallo   

stesso Consiglio comunale, ci aspettiamo che si pronunci in merito   

all’attuazione del Masterplan, per quanto attiene il nostro   

territorio, al sostegno alle economie locali, all’ospedale di secondo   

livello, al ridimensionamento della sede Arap, solo per citare gli   

argomenti principali e di maggiore attualità. Il Consiglio, massimo   

organo di rappresentanza democraticamente eletto, ha dimostrato e   

dimostra di fare bene il suo lavoro e di rispondere alle istanze dei   

cittadini, senza bisogno di demandare alle successive consiliature   

deliberazioni che riguardano il futuro della città, né tantomeno di   

pungoli e stimoli da parte di chicchessia. Nel merito preciso, infine,   

che la sede del Comune dell’Aquila è e resterà Palazzo Margherita, che   

ospiterà gli uffici istituzionali e altri servizi. 



 
 

 

 

Il Presidente del Consiglio comunale 

Carlo Benedetti.) 


